

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: <b>ADYO PURWO BUDI KRISTANTO</b>	Kelas	: III
NISN/ NIS	: 147522433 / 890	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Budi Luhur	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat Sekolah	: Jalan dr. Sutomo No. 3		

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
<b>2. Sikap Sosial</b> Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi.

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 70**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	94	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal mengenal tata perayaan sakramen Baptis, Ekaristi, dan Tobat sebagai tanda dan sarana karya keselamatan Allah bagi manusia . Sangat Baik dalam hal mengenal pemimpin dan tradisi masyarakat yang baik	96	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya memperagakan/mempraktikkan/ mendramatisasi nilai-nilai keutamaan Kristiani) sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah di dalam kehidupan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	95	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila" . Sangat Baik dalam hal Merinci kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah.	97	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila" . ;"Sangat Baik dalam hal Melaksanakan kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah.

3	Bahasa Indonesia	92	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Menguraikan pesan dalam dongeng yang disajikan secara lisan, tulis, dan visual (gambar, film) dengan tujuan untuk kesenangan . . Sangat Baik dalam hal KI-3 Bahasa Indonesia Kelas 3.11. .	97	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal KI-4 Bahasa Indonesia Kelas 3.11. ;"Sangat Baik dalam hal Meringkas informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di lingkungan setempat secara tertulis.
4	Matematika	93	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Menjelaskan simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar menggunakan benda konkret. Sangat Baik dalam hal Menjelaskan penyajian bilangan cacah dan pecahan sederhana (seperti $\frac{1}{2}$ , $\frac{1}{3}$ dan $\frac{1}{4}$ ) pada garis bilangan	95	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Menyajikan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah. ;"Sangat Baik dalam hal Menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah
5	Seni Budaya dan Prakarya	94	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung. Sangat Baik dalam hal Mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu.	95	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Membuat karya dekoratif. ;"Sangat Baik dalam hal Membuat karya dekoratif.
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	94	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Memahami bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional . Sangat Baik dalam hal Memahami kombinasi berbagai pola gerak	94	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional . ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar



Muatan Lokal							
7	Muatan Lokal	94	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks cerita secara lisan dan tulis.. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi informasi dari teks laporan hasil observasi secara lisan dan tulis.	93	A	Ananda Adyo Purwo Budi Kristanto Sangat Baik dalam hal membaca lancar bentuk teks cerita sederhana dengan memperhatikan pelafalan dan intonasi.. :"Sangat Baik dalam hal melagukan tembang dolanan/ laghu èn- maènan..

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Bahasa Inggris	Mampu melafalkan kata, frasa dan kalimat dengan tekanan dan intonasi yang benar
2	Pramuka	Aktif dalam kegiatan kepramukaan, memiliki sikap yang baik selama mengikuti kepramukaan
3	TIK	Mampu menghidupkan komputer serta membuat gambar melalui microsoft paint
4	Drumband	Mampu memainkan alat musik drumband dengan benar

### D. Saran - saran

Tingkatkan semangat belajarmu !

### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	120 cm	125 cm
2	Berat Badan	25 kg	27 kg

### F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Kesehatan Gigi	Baik
	Lain-Lain	-

### G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

### H. Ketidakhadiran

1	Sakit		Hari
2	Ijin		Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:  
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,  
peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas IV (Empat)

*\*) Coret yang tidak perlu*

Mengetahui  
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 21 Juni 2024

Guru Kelas,



**Evira Nur Indah Sari**

NIP.

Mengetahui  
Kepala Sekolah



**Yulius Puji Sofyan, S.Pd**  
NIP 1667